

## ENCUENTRO EMPRESARIAL

# Destacan intercambio comercial entre Chile y Argentina

Quince representantes y dirigentes de los gremios empresariales más importantes de Argentina —más el embajador Jorge Faurie— participaron en una reunión binacional del sector realizada hoy en Santiago, encabezada por el Canciller Alberto Van Klaveren. También estuvieron la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza, y el embajador José Antonio Viera-Gallo.

Van Klaveren recordó que está próxima la conmemoración de los 49 años del TPA, que ha fortalecido “el significativo intercambio entre los sectores privados de Argentina y Chile”.

A su vez, Faurie destacó las cifras del intercambio comercial entre ambos países, sobre las cuales hay mucho espacio para crecer.

Empresarios presentes destacaron las oportunidades del mercado chileno, por el ingreso per capita de Chile (el segundo más alto de la región).